
 

  

El Intendente recibió al Ministro del Interior Luis Alberto Heber. 

 

 

 

 

 

En Sala Ruggia del Palacio Municipal el Dr. Omar Lafluf  y el Secretario General Ing. Agr. 

Jorge Gallo, encabezaron una reunión y posterior conferencia de prensa, con la presencia 

del Jerarca de dicha Cartera. 

Participaron del encuentro, el Subsecretario del Ministerio del Interior, Dr. Guillermo Maciel y 

el Director de la Policía Nacional Crio. Mayor® Lic. Diego Fernández; también estuvieron 

presentes el Jefe de Policía de Río Negro Crio. Gral. Martín Botto e integrantes de su 

Comando.  Además se contó con la participación en dicha instancia del Diputado  

Constante Mendiondo y del Alcalde Nuevo Berlín Hernán Godoy. 

El Secretario de Estado llegó a la capital departamental en el marco de una gira oficial, 

con el propósito de tomar contacto con la realidad local, escuchar a los actores del 

territorio y finalmente mantener un tiempo de trabajo con el equipo de la Jefatura de 

Policía.  

El Jefe Comunal celebró la llegada del Ministro, una oportunidad propicia para tratar varios 

temas de interés, como lo son, la vivienda, cuestiones carcelarias y la convivencia 

ciudadana. 

Luis Alberto Heber, destacó la importancia de escuchar los planteamientos y las 

problemáticas que existen en el departamento, a través de quienes están a diario en 

contacto con la población en cada zona del departamento. Heber señaló que en la 

ocasión se realizará una tarea comparativa con el año 2020 para conocer cifras y manejar 

nuevas estadísticas; señalando en ese sentido que, continúa la tendencia a la baja en 

rapiñas, hurtos, homicidios y sobre todo en abigeato, sostuvo el Jerarca. 

El Ministro del Interior se llevó en la agenda para ser analizados, diferentes asuntos que 

preocupan a las autoridades de Río Negro. 
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El Departamento de Tránsito realiza trámites para la libreta de conducir 

en el interior de Río Negro.  

 

 

 

 

 

A través de un equipo móvil se ha logrado descentralizar las gestiones que se 

deben hacer para obtener dicho documento.  

Personal del cuerpo de inspectores de Fray Bentos viene trabajando a buen ritmo 

en varias localidades. En Algorta se alcanzaron unos 70 trámites aproximadamente, 

teniendo en cuenta que los usuarios no solo fueron locales, sino también llegaron 

de poblados vecinos; quedando pendientes aún, más de 40 solicitudes que ya 

tienen su fecha correspondiente. Además en Grecco se atendió una agenda que 

estaba atrasada por la situación de pandemia, así mismo se avanzará en esa línea 

de acción de acuerdo a un plan mensual en las zonas más alejadas de la ciudad, 

en todo el territorio.            
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Se trabaja en un proyecto para formar una liga de fútbol femenino. 
 

El Intendente Omar Lafluf junto al Director de Deportes, Amaro Nadal y el 

Subdirector, Prof. Gonzalo Añasco, se reunieron con Luis Pérez, quien preside la 

comisión de fútbol femenino, y acordaron la realización de un relevamiento que les 

permita conocer cuántos equipos hay, para comenzar a trabajar en la 

conformación de una liga. 

En lo que tiene que ver con la infraestructura deportiva, el Dr. Lafluf dijo que, en el 

Centro Socio Cultural, (ex Casa Donato), se planea la construcción de lo que sería 

un polo de futbol femenino, con una nueva cancha, un salón multiuso, una batería 

de baños y vestuarios. 

 

La Intendencia apoyará la tarea que está realizando el Club Sportivo 

Miramar con los babys y divisiones formativas. 
 

La cancha de la “cebrita” esta ubicada en el predio contiguo al estacionamiento 

del Municipio. 

El Jefe comunal dijo que se intentará combinar un espacio para eventos o 

espectáculos y la cancha para actividades deportivas, dotándola de la 

infraestructura necesaria. 

Miramar está brindando una copa de leche a los niños y actualmente lo hace al 

aire libre, un aspecto que ocupa, en la búsqueda de una pronta solución. 

 

Iluminación del Estadio Municipal de Baby Fútbol “Pbro. Domingo 

Oviedo”. 
 

El Intendente Omar Lafluf se entrevistó con el Director Nacional de Energía del 

Ministerio de Industria, el Lic. Fitzgerald Cantero y en diálogo con Sebastián Bauza, 

Director de la Secretaría Nacional de Deportes (SND), con ambos se habló de la 

posibilidad de dotar de una muy buena iluminación a una cancha de futbol infantil, 

la que podría ser el estadio de Young. 

Se proyecta además la construcción de un salón multiuso, sin modificar el 

escenario. 

 

Reunión con jóvenes motociclistas. 
El Jefe comunal Dr. Omar Lafluf expresó su agradecimiento a los motociclistas y a quienes 

son propietarios de autos con parlantes, los que se acercaron procurando darle una 

solución a esta problemática. 

Lo más importante es poder encontrar un lugar, un espacio, donde ellos puedan realizar sus 

actividades. Se continuará trabajando en ello. 
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Young Sábado 14 / Agosto 

El Director de Deportes visitó escenarios deportivos en Young. 

 
Estuvo en la cancha de Miramar, ubicada en el predio contiguo al estacionamiento 

del Municipio, en el Estadio Juan Antonio Lavalleja y en el Estadio Municipal de 

Baby Futbol “Pbro. Domingo Oviedo”. 

Amaro Nadal dijo que, con Miramar se busca trabajar en conjunto para mejorar la 

infraestructura, cerrando parte del predio, incorporando un conteiner entre otras 

reformas. 

Con respecto al Estadio Lavalleja y el Estadio de Baby Fútbol, Nadal manifestó que 

los campos de juego se resembraron y con la ayuda del riego artificial los resultados 

comenzaran a verse en poco tiempo. 

La próxima semana estará llegando el Ing. Salvador Invernizzi, para firmar un 

convenio en ese sentido. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

  

Notorios avances en la atención de la emergencia vial de la localidad. 

 

 

 

 

 

La Directora del Departamento de Obras y Vialidad, Ing. Civil Silvanna Mazza, visitó en las 

últimas horas Nuevo Berlín, oportunidad en la que mantuvo un encuentro de trabajo con el 

Alcalde del Municipio Hernán Godoy, en el marco de la planificación de calles que se 

viene ejecutando en la villa. 

Posteriormente, recorrieron las intervenciones que se han realizado, sumado a los que 

actualmente están en marcha, donde se abarcan barrios como “El Remolino”, “La 

Colmena”, “La Cuchilla”, los Barrios de Mevir y la zona comprendida entre Lavalleja, 33 

Orientales, Uruguay y 18 de Julio. 

En total, está pautada la recuperación de 33 calles y la instalación de 75 luminarias dentro 

de la trama urbana, dichas concreciones redundarán en mejoras muy importantes en la 

comunidad. 
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Se define el comienzo de las obras en calles de la localidad. 

 

 

 

 

 

 

 

Por tal motivo se realizó recientemente un encuentro de trabajo, en el que se 

ajustaron detalles para el inicio de las tareas. 

El Alcalde Washington Laco y el Capataz Daniel Dombronsky recibieron a la Ing. 

Civil  Silvanna Mazza, del Departamento de Obras y Vialidad de la Intendencia, 

quien junto a Isaías Ruiz realizaron además una recorrida por algunas de las 37 

cuadras que se estarán haciendo a nuevo, más pluviales y en algunos casos por ser 

necesario, la colocación de caños y losetas para ingreso a domicilios. 

Se piensa concretar en los próximos días estas intervenciones, las que serán 

financiadas con recursos del Municipio, generados del literal B y establecidos en el 

POA para este año, más los aportes que realiza el Gobierno departamental. 
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Limpieza del predio de la Escuela Rural Nº 12. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Director de Descentralización, Francisco Cresci, informó que personal de la 

Intendencia procedió a la limpieza del espacio verde del citado centro educativo. 

 

De ésta forma se da respuesta a lo solicitado por las autoridades de la escuela que 

programan actividades para el “Día de la Niñez”. 
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